

· Los límites de la comprensión moderna de la realidad y el lugar de la En diversas conferencias recogidas en este volumen, Ratzinger explica qué es Europa y qué la mantiene unida, qué criterios se exigen para que una acción política sea correcta y cómo preservar la paz Documents and Ebookscuestión de la fe y el futuro. Los cinco capítulos de este libro están centrados en el mismo tema: la cuestión de la fe y el futuro. Abstract: Ratzinger began his study of the act of faith, whose starting point is the problematic and existentialist con-text Casualmente ha resultado que todos trataban el mismo tema: relación entre fe y futuro. El dilema de la fe en el mundo de hoy. Si este problema aparece hoy por todas partes, se debe tanto al hecho de que la crisis contemporánea ha provocado una sacudida en la fe, como a la fascinación que nos produce el futuro en un momento Nell'Introduzione al cristianesimo, Ratzinger riprende questa parola chiave, come è stata concettualizzata dal discorso guardiniano, ma allo stesso tempo va ben oltre la sola visione di Guardini, sistematizzando e armonizzando teologicamente ciò che in Guardini era un'intuizione e una visione profetica El documento plantea las aparentes contradicciones entre la fe cristiana y la ciencia moderna. Palabras clave: Fe, Persona, Existencia, Iglesia, Bautismo. Si este problema aparece hoy por todas partes, se debe tanto al hecho de que la crisis contemporánea ha provocado una sacudida en la fe, como a la fascinación que nos produce el futuro en un momento en que vemos cómo la historia se mueve más que nunca y cómo crecen las posibilidades del ser · El salto de la fe: determinación preliminar del contenido de la fe. Pero ¿qué significa entonces positivamente la fe, qué significa la religión, si no pueden asociarse con la Sinopsis de BENEDICTO XVI: FE Y FUTURO. Es un problema que urge hoy por todas partes. En particular, se cuestionan relatos bíblicos como la creación, el paraíso y la caída a la luz del conocimiento científico actual Sin ese fundamento espiritual, el vínculo se reduce al interés económico, a una política interior ocasional y a una vaga acción exterior. Y esto por dos causas: porque la crisis cuestión acerca de la verdad en el ámbito de la religión y de la fe?